

**Einfache Anfrage Kuster-Diepoldsau:
«Pflege der Strassenränder und Verkehrsinseln**

Seit Jahren beobachten wir, dass die Strassenränder und Verkehrsinseln mit Mulchgeräten oder Rasenmähern gepflegt sowie gemäht werden und dies bereits im Mai (dieses Jahr schon im April). Wir Bauern haben bei den ökologischen Ausgleichsflächen einen Schnittzeitpunkt vom 15. Juni und dabei sind Kreiselmäher mit Knickzetter oder Mulchgeräte verboten und Mähen vor dem 15. Juni wird mit Sanktionen geahndet.

Ich bitte die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Ist das Vorgehen der Gemeinden und des Kantons bei der Pflege von Strassenrändern und Verkehrsinseln der Regierung bekannt?
2. Welche Massnahmen unternimmt die Regierung in Bezug auf den Schnittzeitpunkt und die dafür eingesetzten Geräte?
3. Hat die Regierung eine Lösung für eine gestaffelte Pflege der Strassenränder und Verkehrsinseln ohne die Verkehrssicherheit zu beeinträchtigen?»

26. April 2017

Kuster-Diepoldsau